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«Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, sul contegno eccessivo e 
tu t t ' a l t ro che adat to alla, pacificazione degli 
animi, tenuto dal maggiore Brunetti del 5° 
alpini e dall 'autorità inquirente verso la 
popolazione di Yezza d'Oglio nei giorni 10 e 
11 dicembre 1920. 

« Salvadori Guido ». 

« Il ^sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere se dopo la con-
cessione dell 'amnistia ai legionari di Fiume 
da lui dichiarati più colpevoli dei disertori di 
guerra, e in ogni modo responsabili di un 
reato previsto dal Codice penale per l'eser-
cito (articolo 71) e punito di morte, non 
ritenga indispensabile ' provocare analogo 
provvedimento per tu t t i i condannati per 
eati militari e politici. 

« Frontini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell 'interno e il ministro degli affari 
esteri, sull'azione svolta dal Governo d ' I ta l ia 
presso il Governo d'Ungheria per salvare la 
vita dei comunisti ungheresi condannat i a 
morte dal tr ibunale eccezionale di Budapest . 

« Bacci Giovanni, Velia, Marangoni, 
Della Seta ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
quali provvedimenti ritiene di prendere, 
affinchè l 'assunzione in servizio del basso 
personale nell 'amministrazione delle ferrovie 
dello Stato, sia f a t to con criterio di giustizia 
e con equa considerazione di merito. 

« Sighieri ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell 'interno e il ministro di agricoltura, 
sulle agitazioni agrarie nel Valdarno Supe-
riore. 

« Sarrocchi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere a quali 
criteri di diritto e di equità si inspirano gli 
« Ordini Superiori » di cui si parla nella let-
tera 13 luglio 1920, n. 1963 di protocollo 
I C, diretta dalla seconda sezione della Coni- : 

missione superiore centrale per l'alienazione 
dei materiali residuati dalla guerra, alla se-
zione di Faenza della lega proletaria muti-
lati e reduci, a firma colonnello Tamburlini, 
e per sapere in omaggio a quali considera-
zioni di carattere giuridico, umano e pa-
triottico, l 'autori tà militare, in materia di 
indiretti compensi alle vit t ime della guerra, 
faccia distinzione fra i mutilati ed invalidi 
inscritti in una piuttosto che in altra orga-
nizzazione. 

« Bianchi Umberto ». 

« II sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere come giudichi 
la deliberazione adot ta ta del Consiglio co-
munale di Foligno nella seduta del 30 di-
cembre 1920, per porre in istato di « difesa 
propria » quel municipio contro pretese mi 
naccie, esistenti solo nella pavida fantasia 
dei non sullodati amministratori . 

« Gallenga ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
corrisponda al vero l 'annunzio di un immi-
nente decreto per impedire, in alcuni giorni 
della settimana, la circolazione delle auto-
mobili, osservando che tale disposizione mal 
si concilierebbe con l 'enorme a u m e n t a di tassa 
imposta adesso ai possessori di autoveicoli 
e rappresenterebbe un nuovo a t to di siste-
matica ostilità del Governo verso un mezzo 
di locomozione che nessuno più contrasta 
negli altri paesi civili. 

« Gallenga ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno^ per sapere il motivo del 
r i tardo con cui si procede allo esame ed alle 
decisioni in merito ad un ricorso - a firma 
Carlo Conti - contro le elezioni amministra-
tive di Somma Vesuviana, le quali avvennero 
attraverso ad abusi tali da rendere ingiusta 
una loro convalida. 

« Misiano ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere quali provvedi-
menti siano stati presi per la provincia di 
Bari in seguito alla larga inchiesta compiuta 
dagli ispettori ivi inviati dal Ministero e per 
quali r agioni non sia s ta ta resa pubblica la 


